

Naturpark-Bus fährt ab heute gratis



Mit Schneeschuhen erkundet man die Natur aktiv – die man auch schützt, wenn man den Bus benutzt

WEICHELBRÄUN

Kinder und Jugendliche fahren ab heute mit dem Postbus kostenlos in den Naturpark Dobratsch, Erwachsene zahlen drei Euro. Zudem fährt der Bus künftig auch an Samstagen.

DANJA SANTNER

Noch vor wenigen Wochen gab es ob des Besucheransturms mit Privatfahrzeugen Stau im Naturpark – nun zieht man die Konsequenzen: Mit heute starten die Stadt Villach und die ÖBB-Postbus GmbH ein Pilotprojekt. „Ab sofort werden die Preise gesenkt und ein zusätzlicher Bus am Samstag eingerichtet“, sagt Naturpark-Referentin Irene Hochstetter-Lackner (SPÖ). „Eine ökologische sinnvolle und auch familienfreundliche Aktion.“ Erwachsene zahlen drei Euro für ein Tagesticket,

Kinder und Jugendliche bis 18 fahren gratis. Obendrein wird auch am Freitag in den Energieferien, dem 15. Februar, ein WinterBus eingesetzt. „Alle Naturpark-Fans sind eingeladen, den

Service dieser sinnvollen Anreise zu nutzen. Wir werden die Frequenz genauestens evaluieren und dann in unsere Planung für das neue Mobilitätskonzept einbeziehen“, sagt Hochstetter-Lackner. Bis einschließlich 17. Februar läuft nun das Pilotprojekt.

Attraktiver Naturpark

„Grundsätzlich sind wir sehr positiv überrascht“, freut sich auch Richard Hunacek, Vorstand des Vereines Fahrgast-Kärnten. „Aber es sollte schon eine längerfristige Strategie sein. Wenn man dieses Angebot jetzt nur ein paar Wochen lässt, ist es nicht repräsentativ. Weder Kunden noch Touristen können sich daran orientieren“, plädiert Hunacek für eine dauerhafte Lösung im Rahmen von ein, zwei Jahren.

Die soll es laut Naturpark-Referentin Hochstetter-Lackner bei Bedarf geben. Walter Wolfger, Verkehrsleiter der ÖBB-Postbus-GmbH: „Wir sind bestrebt, ein gutes Angebot zu zeigen. Beim Dobratsch-Bus kommt hinzu, dass die Auslastung extrem wetterabhängig ist.“ Bei der letzten Vollmondnacht reichte ein Bus nicht aus, an Nebeltagen nutzen nur wenige Kunden das Angebot. „Bis dato haben wir rote Zahlen geschrieben“, sagt Wolfger.

An attraktiven Plätzen und Veranstaltungen im Naturpark mangelt es übrigens in den kommenden drei Wochen nicht: Mondlichtzauber, Skitouren-Kurse, Schneeschuhwandern, die präparierte Langlaufloipe im Alpengarten und der „Dobratsch-Hatsch“-Skitourenlauf.



Attraktive Fahrzeiten und -preise für den Bus KW/STADT

BUSFAHRPLAN IN DEN NATURPARK

Neu. Seit heute bis zum 17. Februar fährt der Postbus in den Naturpark Dobratsch an jedem Mittwoch, Samstag und Sonntag.

Zeiten. Vom Villacher Hauptbahnhof fahren die Busse jeweils um 9.25, 11.30 und 14.15 Uhr ab. Die Strecke führt über den Westbahnhof, Warmbad-Bahnhof, Alpenarena bis zur Rosstratte. Rückfahrt von der Rosstratte ist jeweils um 10.30, 13.15 und 15.50 Uhr.

Zusatz. Auch am Freitag in den Energieferien, dem 15. Februar, gibt es den Dobratsch-Bus. Am kommenden Sonntag, 27. Jänner, veranstaltet die IP Naturpark Dobratsch wieder den Mondlichtzauber. Dafür gibt es einen Gratis-Bus um 17 Uhr, Abfahrt Villacher Hauptbahnhof.

Kosten. Kinder und Jugendliche bis zum 18. Lebensjahr fahren gratis. Tagesticket Erwachsene: 3 Euro.